

BOUYER LEROUX SE MET AU VERT

Après s'être engagé à drastiquement réduire son empreinte carbone, en 2018, Bouyer Leroux a récemment fait un point d'étape. Le groupe aux 2 000 salariés annonce que ses sites de production de briques sont « déjà décarbonés à 45 % », sur un objectif de 90 % d'ici à « l'horizon 2025-2027 ».

À La Séguinière, siège de Bouyer Leroux et « plus grand site de production de briques en France », le recours au biogaz et à un foyer biomasse (permettant d'utiliser les déchets bois tout en alimentant les séchoirs) devrait permettre d'atteindre les 80 % en 2024. Coût de l'opération ? Une dizaine de millions d'euros sur un investissement de 62 millions, tous les sites confondus.

Alexandre BLAISE

Pour toutes vos informations économiques: alexandre.blaise@courrierouest.com.

Le Courrier de l'Ouest - Mercredi 13 avril 2022







